

Le TSE de la Bolivie annonce des mesures sanitaires pour les élections



La Paz, 26 jun (RHC)- Le président du Tribunal Suprême Électoral (TSE) de la Bolivie, Salvador Romero, a fait savoir que les élections générales prévues le 6 septembre prochain se dérouleront dans un climat de sécurité sanitaire pour prévenir le Covid-19. Salvador Romero a précisé que le processus électoral se déroulera de façon similaire à une démarche bancaire et que le TSE enverra au ministère de l'économie et des finances publiques un budget supplémentaire pour assurer l'achat de matériel de sécurité sanitaire. Pour sa part, le porte-parole du TSE, Francisco Vargas, a assuré que dans les prochains jours sera présenté un document qui montrera la nouvelle programmation du calendrier électoral. Francisco Vargas a expliqué que pour l'élaboration des protocoles de sécurité sanitaire, le TSE s'est basé sur l'expérience d'autres pays où se déroulent des élections durant la pandémie de Covid-19. Par ailleurs, l'ex-président de la Bolivie, Evo Morales a appelé au dialogue national dans ce pays pour concilier un agenda permettant la réactivation de la vie économique, sociale et politique une fois le Covid-19 surmonté. Sur son compte twitter, Evo Morales a signalé que l'espace de concertation doit inclure l'état, des acteurs productifs et sociaux pour définir l'agenda économique de l'après-pandémie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/226844-le-tse-de-la-bolivie-annonce-des-mesures-sanitaires-pour-les-elections>



Radio Habana Cuba